

#50Ways



Alle Bildungsbeteiligten sollten offener für Neues sein.

Der stetige Austausch mit Lehrkräften ist zentral, denn so öffnen sich Schulen.



Der Neuzustand Digitale Schule besteht bei allen Bildungsbeteiligten und benötigt daher Toleranz und Verständnis für alle Seiten.

Unterstützung und Austausch sind der Schlüssel für langfristige Veränderungen, denn ein starkes Netzwerk kann bewegen.



Eine wirtschaftliche Beteiligung an Bildung kann funktionieren, wenn sie transparent durchgeführt wird.

Kinder sind keine Versuchskaninchen, aber alle Schultypen könnten mutiger sein.

